



Revela **Ricardo Monreal** que diputados van a realizar modificaciones a la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, reveló que la Cámara Baja va a realizar modificaciones a la reforma al Poder Judicial para subsanar una contradicción entre los artículos 94 y 97 de la Constitución, sobre la designación de la presidencia de la Suprema Corte de Justicia. Monreal explicó que las aparentes contradicciones se van a resolver y aunque existen, la forma de elección con la Ley Secundaria tiene un procedimiento muy amplio para determinar todo un proceso.

https://drive.google.com/file/d/1glRyjMAMZzVxeTQbXbCv2aa89oEj2_hB/view